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会     議     録 

行 田 市 教 育 委 員 会   令 和 ３ 年  第 １１ 回  ９ 月 定 例 会 

招集年月日 令和３年９月２２日（水） 開会場所 
 行田市産業文化会館 

   ２Ａ会議室 

開閉の時刻 

及び宣言者 

 開会  ９月２２日（水） 午後 ２時００分   教育長 齋 藤  操 

 閉会  ９月２２日（水） 午後 ２時２０分   教育長 齋 藤  操 

 教育長 齋 藤  操 教育長職務代理者 岸  田 昌  久 仮議長  

 席次番号 
出席の教育長 

及び委員氏名 
摘       要 

１ 齋 藤  操  

２ 岸  田 昌  久  

３ 鹿  山 高  彦  

４ 飯塚 千十世  

５ 大 澤 惠 子  

議  事  参  与  者 書     記 

学校教育部長          吉田 悦生 

学校教育部次長 

 兼学校教育課長        安藤 秀一 

教育総務課長          長島 浩司 

学校教育部副参事        嶋村 理彦 

学校給食センター所長      小林 誠 

生涯学習スポーツ課長      野口 啓司 

文化財保護課長         中島 洋一 

教育文化センター所長 

兼中央公民館長         杉山 孝義 

図書館長 

 兼視聴覚ライブラリー館長   柿沼 誠 

郷土博物館長          鈴木紀三雄 

教育研修センター所長      田口 範幸 

 

書 記 長   長島 浩司  

書記次長  上野恵美子 

書記    久積 史明 
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 会議事件名 顛           末 
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議案第７０号 

行田市学校給食調査研究委

員会委員の委嘱について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    市民憲章唱和（省略） 

 

教育長 

  本日の会議日程は議案１件及び報告１件である。すべて公開

としてよろしいか。 

 

  【全委員承認】 

 

教育長 

日程に先立ち、８月定例会の会議録について事務局に報告を

求める 

 

書記次長 

８月定例会、会議録報告 

 

教育長 

  何か意見等はあるか。 

 

【全委員承認】 

 

教育長提案、書記次長議案朗読 

 

学校給食センター所長 

行田市学校給食調査研究委員会委員について、小・中学校食

育主任選出の６名の委員のうち、１名の委員の産休に伴い、新

たに委員を選出するものである。 

委嘱を予定している田島うめ子氏は、小・中学校食育主任の

選出母体から推薦されている。任期については、令和３年９月

２２日から令和４年５月３１日までである。 

  

 【全委員承認】 

 

鹿山委員 

  コロナ禍であるが、どのように会議が開催されたのか。 
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報告第１号 

教育委員の任命について 

学校給食センター所長 

委員会において、食べる行為等があるため、新型コロナウイ

ルス感染症行動マニュアルにより、書面での開催としている。 

具体的な進め方として、学校給食センターの職員が代表で試

食し、その内容を重量あたりの単価や産地、食感、味覚、食品添

加物等を総合的に勘案し、良い・多い・安いという項目を○、悪

い・少ない・高いという項目を×、どちらでもないという普通の

ものを△とし、食材を選定し、その後、事務局で集計したものに

写真を添付し、各委員に配付し、意見をいただくというように

取り組んでいる。 

 

岸田委員 

行田市学校給食調査研究委員会というのは、本市の学校給食

センターが設立された当初から設けられた委員会で、保護者を

はじめとした委員に給食センターへの親しみを深めるという意

味があると思っている。 

また、学校給食センターは、調理委託により運営しているた

め、給食の質が低下しないよう、食材等を確認する部分もある

と考えている。そのため、給食センターの会議室には調理台や

流し台等がある。 

これらを踏まえ、委員会の運営や施設の活用をお願いしたい。 

 

学校給食センター所長 

  当初の目的や思いを引き継いでまいりたい。 

 

【全委員承認】 

 

教育長提案、書記次長議案朗読 

 

教育総務課長 

  岸田委員は、平成２１年１０月１日に教育委員に就任され、

令和３年９月３０日をもって任期が満了となる。 

後任として 大竹洋平氏を選任し、その就任について、地方

教育行政の組織及び運営に関する法律第４条第２項の規定に基

づき、８月３１日開催の定例市議会に提案し、議決されたこと

から、報告するものである。 

  任期については、令和３年１０月１日から令和７年９月３０
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日までである。 

 

教育長 

  何か意見等はあるか。 

 

鹿山委員 

  プロフィールはどのようか。 

 

教育総務課長  

  現在、市内幼稚園の園長である。 

 

【全委員承認】 

 

教育長 

  以上で本日の定例会を閉会とする。 
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 そ の 他 特 に 重 要 と 認 め る 事 項 

 

１ 次回定例会開催予定日  令和３年１０月２１日（木） 午後２時００分 

              行田市教育委員会 ２Ａ会議室 

 

 

 以上、顛末を記載して、その発言内容に相違がないことを証するため、ここに署名する。 

 

 

 

 

   教育長 

 

 

   委 員 

 

 

   委 員 

 


